

# APRA triunfa: TLC será debatido en comisiones

Si bien las comisiones no dictaminarán al respecto, el Partido Aprista ganó una batalla y obligará a los negociadores a sentarse en el Congreso de la República y discutir de igual a igual con miembros de la sociedad civil que no comparten cómo se está llevando a cabo las negociaciones en el Tratado de Libre Comercio (TLC).

**EXPRESO** conversó con la congresista Elvira De la Puente, quien desde Buenos Aires nos informó que recibió una respuesta positiva del presidente del Parlamento, Ántero Flores-Aráoz, mediante la cual se acordó "que **los temas en materia de negociación del TLC sean vistos y analizados con los representantes del**

**equipo negociador en las comisiones ordinarias permanentes** con la participación de los representantes de los sectores involucrados".

De la Puente había solicitado vía oficio 022-04/CR que las comisiones de comercio exterior y turismo, relaciones exteriores, agricultura, salud, defensa al consumi-

dor, producción y pymes, ambiente y ecología puedan solicitar la presencia de los encargados de las negociaciones.

Como se recuerda, su propuesta fue apoyada por Jorge Del Castillo, Judith De la Mata y Carlos Chávez Trujillo, todos ellos parlamentarios del Partido Aprista.